



Chers amis cavaliers et gérants d'écoles ou d'écuries, chers parents,  
J'ai le plaisir de vous annoncer que j'organise le

## **Dimanche 16 juin 2019**

### **Une Journée de la Jeunesse.**

Le principe de cette journée est d'initier les enfants de 4 à 18 ans aux concours de dressage de façon douce et bienveillante. Même si vos élèves sont orientés saut je pense que c'est une très chouette expérience car elle offre de nombreux avantages :

- De 4 à 9 ans, les enfants peuvent être tenus et font juste du pas et du trot. Les exercices sont dictés. Ils n'ont besoin d'aucune formation. Les poneys/chevaux peuvent être enrênés.
- De 8 à 16 ans, les jeunes peuvent se présenter en groupe. Ils trottent en groupe et galopent en individuel. Les exercices sont dictés. Ils n'ont besoin d'aucune formation. Les chevaux peuvent être enrênés.
- De 8 à 16 ans, les jeunes avec diplôme ou brevet peuvent présenter une reprise individuelle. Ils peuvent se la faire dicter. Les chevaux peuvent être enrênés.
- De 10 à 18 ans, les jeunes avec brevet peuvent présenter une reprise de mémoire.

De plus, pour les 3 premières catégories, les enfants n'ont pas besoin de se présenter en tenue de concours.

J'espère vivement que vous viendrez avec vos élèves ou vos enfants car je suis convaincue que ce type de « compétition » peut être très formateur et évolutif pour les jeunes.

Vous trouverez d'autres informations sur <https://www.fnch.ch/fr/Sport/Debutant-Sports-poney/Journee-de-la-Jeunesse/Journee-de-la-Jeunesse.html>.

Je suis évidemment à votre disposition pour toute question.

Ci-joint les propositions et un petit tableau récapitulatif des différentes catégories.

Au plaisir de vous rencontrer  
Simone Leimgruber